

Janine  
9 mars

### Légende

Le nord de l'île reste inhabité ; la côte sauvage(n° 7) offre pourtant de superbes paysages et l'on s'imaginerait bien arpenter les chemins à travers les landes de bruyère et de genêts.

Mais une légende fait fuir les randonneurs, de celle qu'on raconte les soirs de tempête lorsque le vent souffle et que la brume enveloppe la terre de son coton opaque:un trésor ! Oui le trésor des chevaliers enterrés dans la tourbe pour le mettre à l'abri des pirates, trésor maudit car introuvable ! Les pièces d'or destinées aux chrétiens d'orient n'ont jamais pu être retrouvées par ceux-là même qui les avaient cachées. Ont-elles été détournées par l'un d'entre eux ou la tourbe les a t-elle avalées ? Nul ne le sait mais la légende raconte que tous ceux qui ont tenté cette chasse au trésor ont péri, engloutis à leur tour par les tourbières !!!

Alors , amis randonneurs ou chasseurs de trésor, évitez la sphaigne et les zones marécageuses, vous n'y perdrez peut-être pas la vie mais sûrement une de vos chaussures !!